

Exposición de  
Londres.

una comunicación que ala terra dice al 11, AD-  
junto tengo el gusto de remitir al Sr. un ejemplar  
del Boletín Oficial de la provincia donde se han  
poco mas de la M. orden a licenciar Varios  
autos ala Exposición Universal que ha de abriese  
en Londres el 1º de Mayo 1862.

En la Exposición de Londres se ha visto concretamente  
que los individuos de esa sociedad comprenden  
fácilmente lo que son y significan las grandes  
aplicaciones del genio, de la inteligencia y de la  
aplicación. Por eso diré al encarecer a U.S.  
y a la sociedad la conveniencia de que la  
provincia de Murcia, que tan grandes ele-  
mentos de riqueza encierra en su seno, se  
expongan en esta Exposición, con aquellos productos  
que caractericen mejor su buen cultivo y su  
generada industria, al Concurso Universal  
para adquirir, por ese medio, el gran nom-  
bre que le corresponde. Me limitaré únicamente  
a apuntar ligeras indicaciones, en consonancia  
con las instrucciones que el Gobierno de U.S.  
me tiene comunicadas.

No quería tanto de apreciar el gran nu-  
mero de objetos, ni menos su dignidad, como